

07/01/2025 Audiencia: 251.974 Sección: deporte \$325.938 Tirada: 82.574 Frecuencia: 0

 Vpe:
 \$325,938
 Tirada:
 82.574

 Vpe pág:
 \$1.734,450
 Difusión:
 82.574

 Vpe portada:
 \$1.734,450
 Ocupación:
 18,79%



Pág: 9



## Sifup denunció a Audax por "exclusión" a Jeraldino

El jugador fue citado a entrenar, pero el plantel se había ido a la pretemporada.

Una extraña situación vivió Ignacio Jeraldino ayer como jugador de Audax Italiano. Según el Sindicato de Futbolistas Profesionales (Sifup), el delantero llegó a entrenar al centro deportivo del club, la "Ciudad de Campeones", en Puente Alto, y no se encontró con nadie, lo que para la organización gremial es una muestra de "hostigamiento" por su exclusión de los entrenamientos.

Fecha:

Pese a ser citado a presentarse en dicho recinto, Jeraldino no se encontró con nadie, ya que el plantel comandado por Juan José Ribera viajó el domingo a su pretemporada en Talca, lo que causó la molestía del Sifup, que en un comunicado detalló su acusación.

"Denunciamos a Audax Italiano por el hostigamiento y exclusión de los entrenamientos con el plantel profesional", comenzó el escrito. "Esta es una muestra más de los abusos de los integrantes del Consejo de Presidentes. ¡Basta ya!", agregaron.

El futbolista de 29 años, y esseleccionado nacional, tiene contrato vigente con el club de La Florida. "No aceptaremos este tipo de maltratos que vulneran el contrato de trabajo, la dignidad y salud mental de nuestro asociado, por lo que activamos los mecanismos de protección laboral que nos entrega la ley", señalan desde el sindicato de futbolistas.

Además, el Sifup se reunió con la Dirección del Trabajo, que ante una consulta respondió que el límite etario Sub 23 para la Segundo División, aprobado por los clubes, podría ser una medida inconstitucional.